

Der Jugendausschuss, bis 2005 unter Leitung von Angelika Hochgürtel, unterstützt die Arbeit der KG Greesberger durch seine gezielte Betreuung von Kindern oder Jugendlichen, die in den Garden des Vereins tanzen, die unsere Kindersitzung mit Sketchen, Reden und Liedern bereichern und, die dann einmal die KG Greesberger von Morgen sein sollen.

Betreut von vielen fleißigen Helfern wie Werner Lock, der ab 2005 die Leitung des Jugendausschuss übernimmt Steffi Klapper, Martina Ernst, Steffi Seidel, Rosi Lock, Sarah Hochgürtel und Gisela Vogel werden Kindersitzung, Tänze, Sommercamp und viele andere Veranstaltungen durchgeführt.

Der Abschluss der Session 2004/2005 mündete in einem Höhepunkt.

Helmut Gaul, einer der Ehrensensoren der KG, verkündete im Gartenhaus des Literaten der KG Ehrensenator Rolf Jaeck, dass er nach Rücksprache mit seiner Frau Wilma für die kommende Session als Prinz im Kommerner Karneval zur Verfügung stehen werde. Gleichzeitig wurde auch schon das Prinzenkostüm anprobiert.

Die prinzenlose Zeit in Kommern sollte mit Prinz Helmut I. ein Ende haben. Selbst KG Ehrenvorsitzender und Ortsvorsteher Johannes Ley war völlig aus dem Häuschen und freute sich, dass ein echter Kommerner Jung, der im Klösterchen unterstützt von Hebamme Klothilde das Licht der Welt erblickte, nun die Jecken am Bleibach führen durfte.

Natürlich verlief das Jahr 2005 bei den Greesbergern schon alleine wegen der Vorfreude auf Prinz Helmut I. bestens.

Die Greesberger nehmen wieder an Veranstaltungen befreundeter Vereine teil (Burgfest in Eicks, Burgfest des Tambourcorps Kommern, Schützenfest in Kommern u.a.), das Sommerfest an der Bürgerhalle mit musikalischer Unterstützung durch die Gruppe Black & White und 2. Meisterschaft im Gummistiefelweitwurf und das Gardetreffen in einer voll besetzten Bürgerhalle im Dezember 2005 zeigen nur einen kleinen Ausschnitt von den Aktivitäten der KG im Laufe des Jahres.

Der Höhepunkt 2005 ist sicherlich die Proklamation des Prinzen der Session 2005/2006 Helmut I. (Gaul).

Kommern steht Kopf, als Prinz Helmut am 12. November 2005 begleitet von der KG und ihren Garden, den Ehrensensoren und dem Tambourcorps in die voll besetzte Bürgerhalle einzieht. Selbst ein echtes Pony mit Helmut's Enkelkind ist dabei.

"1941 wars Schwester Klothilde wohl, die unsern Helmut auf die Erde holt. Zu dieser Zeit, da tobte der Krieg. Davon kriegt Helmut nun noch nichts mit.

In Kommern baut man die Umgehungsstrecke, doch Helmut, gut eingepackt in wärmender Decke ist dies zu der Zeit alles noch Wurst.

Er schreit gern viel und hat viel Durst. Im Sternzeichen der Jungfrau erschien er auf Erden, was mag nur aus ihm, wenn er groß ist, mal werden? Unternehmer, Hundefreund, Busfahrer, Karnevalsjeck, Pferdenarr, Greesberger, Prinz von Kommern, Wilmas fan, Mann mit Herz un emme neu Plän

Die Galasitzung der KG Greesberger im Januar 2006 findet in einer ausverkauften Bürgerhalle statt. Wieder ist die Narrenzunft Zimmeria Hornussia Urloffen aus dem südl. Schwarzwald in Kommern zu Gast und wird für ihren Auftritt von den Besuchern frenetisch

gefeiert. Bruce Kapusta, die Nippesser Bürgerwehr, die 3 Colonias und v.a. lassen die

Besucher der Galasitzung noch lange von einem tollen Abend in der Kommerner Bürgerhalle erzählen.

Die Session 2005/2006 verläuft u.a. dank des Einsatzes seiner Tollität Helmut I. gut. Das Gardetreffen, das sich zu einem der größten Gardetreffen im Regionalverband Düren des Bundes Deutscher Karneval gemausert hat, Eröffnung des Straßenkarnevals 2006 nach dem Kinderzug, Proklamation und Galasitzung, aber auch die Kindersitzung lassen den Kommerner Karneval optimistisch in die Session 2006/ 2007 sehen.

Höhepunkt der Session war der Rosenmontagszug mit einem strahlenden Prinzen, der mit seinen Begleitern Johannes Ley und Rolf Jaeck den krönenden Abschluss bildete.

Kommern war wie jedes Jahr von tausenden großer und kleiner Narren besucht, die eifrig nach Kamelle schrien.

Die Ehrensensoren hatten ganze Arbeit geleistet und ein gutes Händchen bewiesen, als sie Helmut Gaul als Prinzen von Kommern präsentierten.

Die Jahreshauptversammlung der KG im April 2006 beinhaltete neben einem äußerst positiven Bericht des Kassierers der Gesellschaft, Norbert Trauer und dem Geschäftsbericht des ebenso emsigen Geschäftsführers Wolfgang Wilms die Neuwahl des gesamten Vorstands.

Zum Vorsitzenden der KG wird wiederum Dieter Vogel gewählt, der dieses Amt auch gerne weiterführt. Zweiter Vorsitzender wird Beppo Wassong. Die Kasse der KG wird weiterhin von Norbert Trauer verwaltet, Literat ist Rolf Jaeck, für die Pressearbeit zeichnet sich Gisela Vogel verantwortlich und Wolfgang Wilms bleibt Geschäftsführer. Die KG ernennt während der Jahreshauptversammlung mit Büb Wassong und Ralf Quasten zwei neue Ehrensensoren.